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ご回答用紙 

●氏名：川村直子                 

提案①・福祉タクシー券を他制度との選択制とし、社会参加を促進する 

自由記入欄： 

基本的に賛成です。内容の実情についてまだ不勉強なため、これから姫路市や朝霞市の取り組みを含

め、積極的に調査研究し、検討していこうと思います。 

 

提案②：就労中の重度障害者への公的な介助サービスを実現する 

自由記入欄： 

元々、市独自での同サービスを実施していたさいたま市では、本年 10 月から国と県の補助が受けら

れるようになったため、さらに利用を広げられることになったと知り、素晴らしいと思いました。つ

くば市でも就労中の重度障がい者への公的な介護サービスが実現できるよう、努力したいと思いま

す。 

 

提案③ :市役所に遠隔手話通訳システムを導入する 

自由記入欄： 

大変必要性の高い事案だと思います。つくば市には常勤の手話通訳者の方が既におられるとのことで

すので、近年多くの人が活用しているタブレット端末やスマートフォンにて、SNS のサービス等を

通じてビデオ通話が出来るようにすれば、実現は難しいことではないと思います。早期の実現を目指

して努力したいと思います。 

 


